

先日8月20日、ショートステイでは「ミニ夏祭り」が開催されましたので、みんなで楽しんだ様子をお伝えしますね。屋台ゲーム風に用意された『輪投げ』と『ストラックアウト』に景品がかけられ、大いに盛り上がりました。なかなか当てられずに、隣のご利用者様と笑いあいながら楽しんだり、景品を手にしたご利用者様からは、喜びの声が湧き上がっていました。そして夜には、“天王グリーンランド”で開催されていた『花火ショー鑑賞会』を行いました。昨年よりも、鑑賞希望のご利用者様が増え、大パノラマに広がる花火の迫力と、色とりどりの美しさが星空を彩り、素敵な光景を楽しみました！今年の夏のステキな思い出になったことと思います。



冷た〜〜い **かき氷**、いかがですか?? シロップは1種類のみですが、美味しい『いちごミルク』たっぷり♪ スペシャルスマイルのお届けです！



こもれび通信

令和5年夏の思い出号

個人情報の関係により、一部加工しております。

皆さん、こんにちは (*°▽°)ノ 110-♪
外に出るや否や猛烈な日差しが照り付け、そろそろウンザリしてしまうこの頃。連日暑い日が続いておりますが、皆さま元気にお過ごしでしょうか？

先日、この暑き日に、熱き戦いがありましたね。そう4年に1度の祭典、バスケットボールW杯です。黒星発進ではありましたが、その後のフィンランド戦では18点差大逆転での歴史的W杯白星、そして、ナント!!!48年ぶりの自力でのオリンピック出場決定ですね!!最終戦、めちゃくちゃ燃えましたね!ご覧になりましたか?次は、いよいよラグビーW杯ですね。普段はバスケ・ラグビー共に、ここまで応援することの無い私ですが...世界大会だけに熱くなっております(笑)

さて、今回のこもれび通信では、待ちに待ったイベント『ミニ夏祭り』と花火鑑賞会をメインにお伝えします。夏祭りといえば、楽しいゲームが盛りだくさんです。普段とは違い、景品がかけられ、今回は1の坊(手前の棟)と2の坊(奥の棟)も一緒になり、大盛り上がりで、新たな思い出を作ることが出来ました。

そして、花火鑑賞会では、夏の夜空に煌めく美しい花火の光景も楽しんでおります。外に出たの花火鑑賞会は、心を癒し、穏やかな気持ちになったことと思います。今回は、そんな夏祭りのご様子をお伝えしますので、ごゆっくりご覧くださいね。



もちもち食感がたまらな〜い! デイサービスのご利用者様達には、おやつ作りで『いも餅』を楽しんでいただきました。北海道の郷土料理ではありますが...素朴ながら、じゃが芋のやさしい風味が絶品です!



金魚鉢制作に取り組んでいただいたデイサービスのご利用者様。ここ最近では、ドライブや夏祭り等のレクリエーション風景をお伝えしておりましたが、皆で制作する作品もありますので、ご紹介です。カラー模造紙で模られた金魚鉢には、沢山のデメ金達が色々な表情を見せながら泳いでくれています。右側の作品は、『こもれび花火』です。なかなか伝わりづらいと思い、ピックアップしてみました。カラフルな色紙や、セロハン等を裏面に貼付け完成です。綺麗に打ち上げられました。



~ご紹介~



★我がこもれび管理者が講師を務めている学校の生徒さんより、寄付していただいた「消しゴムハンコ」で飾られた日本てぬぐいです。ご利用者様が来所され、1番先に目が付くデイサービスの玄関に飾らせていただいております。もう1枚は、パソコンにかけられ、ウ〇チくん達が見守っております。

編集後記

☆今回夏祭りにて、初めてストラックアウトに挑戦していただきました。ご利用者様は、いつも以上に楽しんでおりましたが、ここぞとばかりに、思いっきり投げ込む利用者様も居れば、投げようとしてもなかなか手から離れず、ボールに好かれてしまったご利用者様も居られ、それすらも笑って楽しまれている様子でした。素敵な笑顔のご利用者様です。祭りの後には、景品でゲットしたお菓子と、夏祭り記念のジュースを手話で話弾んでいたようです。良い思い出の1ページとして、心に刻まれることを願っております。まだまだ残暑厳しいですが、そろそろ秋バテが起こる頃ですので、くれぐれも体調にはお気を付けください。